
 
[ƛŜōŜ DŜƴƻǎǎƛƴƴŜƴ ǳƴŘ DŜƴƻǎǎŜƴΣ  
ƭƛŜōŜ CǊŜǳƴŘŜΣ 
 
ŘƛŜ CƻƭƎŜƴ ŘŜǊ tŀƴŘŜƳƛŜ ƘŀōŜƴ ǳƴǎŜǊ [ŜōŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ƭŜǘȊǘŜƴ aƻƴŀǘŜƴ 
ƳŀǎǎƛǾ ōŜŜƛƴǘǊŅŎƘǝƎǘΦ ¦Ƴ Řŀǎ [ŜōŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘ ŘŜǊ aŜƴǎŎƘŜƴ 
Ȋǳ ǎŎƘǸǘȊŜƴΣ ƳǳǎǎǘŜƴ ǿƛǊ ǘŜƛƭǿŜƛǎŜ ǿŜƛǘǊŜƛŎƘŜƴŘŜ 9ƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ōŜπ
ǎŎƘƭƛŜǖŜƴΦ DƭŜƛŎƘǿƻƘƭ Ǝƛƭǘ Ŝƛƴ ȊŜƴǘǊŀƭŜǎ DŜōƻǘ ǳƴǎŜǊŜǎ wŜŎƘǘǎǎǘŀŀǘŜǎΥ 
²Ŝƴƴ Ǿƻƴ ōŜǎǝƳƳǘŜƴ tŜǊǎƻƴŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ƪŜƛƴŜ LƴŦŜƪǝƻƴǎƎŜŦŀƘǊ ƳŜƘǊ 
ŀǳǎƎŜƘǘΣ ǎƛƴŘ DǊǳƴŘǊŜŎƘǘǎŜƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴƎŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ Ȋǳ ǊŜŎƘǜŜǊǝƎŜƴΦ 
¦ƴŘ Řŀ ƘƛƴǊŜƛŎƘŜƴŘ ōŜƭŜƎǘ ƛǎǘΣ Řŀǎǎ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ ƎŜƛƳǇƊŜ ǳƴŘ ŀƴ /ƻǾƛŘ-мф ƎŜƴŜǎŜ aŜƴǎŎƘŜƴ όǎŜŎƘǎ aƻƴŀǘŜ 
ƴŀŎƘ ƛƘǊŜǊ DŜǎǳƴŘǳƴƎύ ŀƴŘŜǊŜ ƘǀŎƘǎǘǿŀƘǊǎŎƘŜƛƴƭƛŎƘ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ƛƴŬȊƛŜǊŜƴΣ ƪǀƴƴŜƴ DǊǳƴŘǊŜŎƘǘǎŜƛƴǎŎƘǊŅƴƪǳƴπ
ƎŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ tŜǊǎƻƴŜƴƎǊǳǇǇŜƴ ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ƎŜƭǘŜƴ ς ǎƛŜ ǎƛƴŘ ǿŜŘŜǊ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎ ƴƻŎƘ ōŜƎǊǸƴŘōŀǊΦ !ǳŦ ǳƴǎŜǊŜƴ 
ƳŀǖƎŜōƭƛŎƘŜƴ 5ǊǳŎƪ Ƙƛƴ Ƙŀǘ ŘƛŜ .ǳƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ŀƴ ŜƛƴŜǊ wŜŎƘǘǎǾŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ƎŜŀǊōŜƛǘŜǘΣ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ǾƻƭƭǎǘŅƴŘƛƎ 
DŜƛƳǇƊŜ ǳƴŘ DŜƴŜǎŜƴŜ ƛƘǊŜ CǊŜƛƘŜƛǘǎǊŜŎƘǘŜ ǎŎƘƴŜƭƭ ǿƛŜŘŜǊ ȊǳǊǸŎƪōŜƪƻƳƳŜƴΦ 5ƛŜ ±ŜǊƻǊŘƴǳƴƎ ǎƻƭƭ ƴƻŎƘ ƛƴ 
ŘƛŜǎŜǊ ²ƻŎƘŜ ƛƳ .ǳƴŘŜǎǘŀƎ ǳƴŘ .ǳƴŘŜǎǊŀǘ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ  
 
DƭŜƛŎƘȊŜƛǝƎ ƳǸǎǎŜƴ ǿƛǊ ǎƛŎƘŜǊǎǘŜƭƭŜƴΣ Řŀǎǎ ŘƛŜ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘΣ ǎƛŎƘ ƛƳǇŦŜƴ Ȋǳ ƭŀǎǎŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ȊǳǊ ǎƻȊƛŀƭŜƴ CǊŀƎŜ ǿƛǊŘΦ 
{ƻƭŀƴƎŜ ŘŜǊ LƳǇŦǎǘƻũ ƴƻŎƘ ƪƴŀǇǇ ƛǎǘΣ ǎƻƭƭǘŜ ŘŜǎƘŀƭō ŘƛŜ ōƛǎƘŜǊ ƎŜƭǘŜƴŘŜ LƳǇŦǊŜƛƘŜƴŦƻƭƎŜ ŀǳŎƘ ōŜƛōŜƘŀƭǘŜƴ ǿŜǊπ
ŘŜƴΦ  
 
!ƴŘŜǊǎ ŀƭǎ /5¦κ/{¦ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜ CƻƭƎŜƴ ŘŜǊ /ƻǊƻƴŀ-
tŀƴŘŜƳƛŜ ŦǸǊ YƛƴŘŜǊ ǳƴŘ WǳƎŜƴŘƭƛŎƘŜ ƛƳƳŜǊ ƛƳ .ƭƛŎƪ ōŜπ
ƘŀƭǘŜƴΦ ²ƛǊ ŀƭƭŜ ǿƛǎǎŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ ½Ŝƛǘ ŘƛŜ ōŜǎƻƴπ
ŘŜǊǎ [ŜƛŘǘǊŀƎŜƴŘŜƴ ǎƛƴŘΥ DŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴŜ YƛǘŀǎΣ {ŎƘǳƭŜƴ ǳƴŘ 
{ǇƻǊǘǎǘŅǧŜƴ ƛǎƻƭƛŜǊŜƴ ƧǳƴƎŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ǳƴŘ ōǊƛƴƎŜƴ ǎƛŜ ŀƴ 
ƛƘǊŜ .ŜƭŀǎǘǳƴƎǎƎǊŜƴȊŜƴΦ ¦Ƴǎƻ ƳŜƘǊ ƳǸǎǎŜƴ ǿƛǊ ƧŜǘȊǘ Řŀπ
ŦǸǊ ǘǳƴΣ ŘŀƳƛǘ [ŜǊƴǊǸŎƪǎǘŅƴŘŜ ŀǳŦƎŜƘƻƭǘ ǿŜǊŘŜƴ ǳƴŘ !ƴπ
ƎŜōƻǘŜ ŦǸǊ CŜǊƛŜƴΣ CǊŜƛȊŜƛǘ ǳƴŘ {ǇƻǊǘ ƎŜƳŀŎƘǘ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴπ
ƴŜƴΦ aƛǘ ŘŜƳ ȊǿŜƛ aƛƭƭƛŀǊŘŜƴ ǎŎƘǿŜǊŜƴ !ǳŪƻƭǇŀƪŜǘ ǎƻǊπ
ƎŜƴ ǿƛǊ ŘŀŦǸǊΦ ¦ƴŘ ƎŀƴȊ ōŜǎƻƴŘŜǊǎ ƴŜƘƳŜƴ ǿƛǊ ŘƛŜƧŜƴƛƎŜƴ 
ƛƴ ŘŜƴ .ƭƛŎƪΣ ŘƛŜ ǾƻǊƘŜǊ ǎŎƘƻƴ ōŜƴŀŎƘǘŜƛƭƛƎǘ ǿŀǊŜƴ ς ǳƴǘŜǊ 
ŀƴŘŜǊŜƳ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ YƛƴŘŜǊŦǊŜƛȊŜƛǘōƻƴǳǎ Ǿƻƴ ŜƛƴƳŀƭƛƎ млл 
9ǳǊƻ ƧŜ YƛƴŘΦ 9Ǌ ǎƻƭƭ ƛƳ IŜǊōǎǘ ŀƴ YƛƴŘŜǊ ƎŜƘŜƴΣ ŘƛŜ ƛƳ .ƛƭπ
ŘǳƴƎǎ- ǳƴŘ ¢ŜƛƭƘŀōŜǇŀƪŜǘ ό.ǳ¢ύ ōŜȊǳƎǎōŜǊŜŎƘǝƎǘ ǎƛƴŘΣ 
ǿŜƛƭ ƛƘǊŜ 9ƭǘŜǊƴ DǊǳƴŘǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ōŜȊƛŜƘŜƴ ƻŘŜǊ ƴǳǊ ǿŜƴƛƎ 
ǾŜǊŘƛŜƴŜƴΦ  
 
LŎƘ ǿǸƴǎŎƘŜ 9ǳŎƘ ǾƛŜƭ {Ǉŀǖ ōŜƛƳ [ŜǎŜƴ ǳƴŘ ōƭŜƛōǘ ƎŜǎǳƴŘΗ 
 
aƛǘ ƘŜǊȊƭƛŎƘŜƴ DǊǸǖŜƴ 

 

9ǳŜǊ WƻƘŀƴƴŜǎ  

WƻƘŀƴƴŜǎ {ŎƘǊŀǇǎΦ 

 .ǳƴŘŜǎǘŀƎǎŀōƎŜƻǊŘƴŜǘŜǊ ŦǸǊ Řŀǎ 
²ŜǎŜǊōŜǊƎƭŀƴŘΦ 

LƘǊ ŬƴŘŜǘ ƳƛŎƘ ŀǳŎƘ ōŜƛΥ  

bŜǿǎƭŜǧŜǊ фκнм 

тΦ aŀƛ нлнм 

LƴƘŀƭǘǎǾŜǊȊŜƛŎƘƴƛǎ 
{ŜƛǘŜ н  τ wŜŘŜ Ȋǳ ŘŜƴ ŀƴƎŜƪǸƴŘƛƎǘŜƴ  
                   9ƴǘƭŀǎǎǳƴƎŜƴ ƛƳ {ŀƴŀ-YƭƛƴƛƪǳƳ  
{ŜƛǘŜ о  τ нΣпс aƛƭƭƛƻƴŜƴ 9ǳǊƻ .ǳƴŘŜǎƳƛǧŜƭ  
       ŦǸǊ ŘƛŜ {ŀƴƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ {ǇƻǊǘŀƴƭŀƎŜ 
       ƛƴ 9ƳƳŜǊǘƘŀƭ  
{ŜƛǘŜ п  τ aǸǎƭƛǊƛŜƎŜƭ-±ŜǊǘŜƛƭŀƪǝƻƴ Ȋǳ ŘŜƴ  
                   !ōƛǘǳǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ 
{ŜƛǘŜ р  τ 5ƻƳƛƴƛƪ tŜǘŜǊǎ ƛǎǘ ǳƴǎŜǊ 
                    .ǸǊƎŜǊƳŜƛǎǘŜǊƪŀƴŘƛŘŀǘ ŦǸǊ 9ƳƳŜǊǘƘŀƭ  
{ŜƛǘŜ с  τ DŜǎǇǊŅŎƘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ǎƭƻǿŀƪƛǎŎƘŜƴ  
                    !ǳǖŜƴƳƛƴƛǎǘŜǊ LǾŀƴ YƻǊőƻƪ 
              τ DŜǎǇǊŅŎƘ Ƴƛǘ ŘŜƳ ±ƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜƴ  
                    ŘŜǎ !ǳǎǿŅǊǝƎŜƴ !ǳǎǎŎƘǳǎǎŜǎ ŘŜǎ 
                    ƎŜƻǊƎƛǎŎƘŜƴ tŀǊƭŀƳŜƴǘǎ  
{ŜƛǘŜ т  τ ¢ƘŜƳŜƴŀǳǎōƭƛŎƪ .ǳƴŘŜǎǘŀƎ  
{ŜƛǘŜ у  τ YǳƴŘƎŜōǳƴƎŜƴ ŀƳ мΦ aŀƛΦ      
                    ІǎƻƭƛŘŀǊƛǘŅǝǎǘȊǳƪǳƴƊ  

http://www.instagram.com/jojoschraps/
http://twitter.com/jojoschraps
http://www.facebook.com/johannes.schraps.spd/
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н ƧƻƘŀƴƴŜǎ-ǎŎƘǊŀǇǎΦŘŜ 

w959 ½¦ 59b !bD9Y«b5LD¢9b 9b¢[!{{¦bD9b 

5ƛŜ ŀƴƎŜƪǸƴŘƛƎǘŜ aŀǎǎŜƴŜƴǘƭŀǎπ
ǎǳƴƎ ŘŜǊ {ŀƴŀ-YƭƛƴƛƪǳƳ !D ōƛǎ 
9ƴŘŜ ŘƛŜǎŜƴ WŀƘǊŜǎ ǿƛǊŘ ŀǳŎƘ ос 
.ŜǎŎƘŅƊƛƎǘŜ ƛƴ IŀƳŜƭƴ ǘǊŜũŜƴΦ 
!Ƴ aƛǧǿƻŎƘ Ƙŀǘ ǎƛŎƘ ŘŜǊ 5Ŝǳǘπ
ǎŎƘŜ .ǳƴŘŜǎǘŀƎ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ ŀƪǘǳŜƭπ
ƭŜƴ {ǘǳƴŘŜ Ƴƛǘ ŘŜƴ ƎŜǇƭŀƴǘŜƴ 
9ƴǘƭŀǎǎǳƴƎŜƴ ŘŜǊ {ŀƴŀ YƭƛƴƛƪǳƳ 
!D ōŜŦŀǎǎǘΦ Lƴ ŘŜǊ tŀƴŘŜƳƛŜ Ƙŀǘ 
ŘƛŜ .ǳƴŘŜǎǊŜƎƛŜǊǳƴƎ ŘƛŜ YǊŀƴπ
ƪŜƴƘŅǳǎŜǊ Ƴƛǘ aƛƭƭƛŀǊŘŜƴ ǳƴǘŜǊπ
ǎǘǸǘȊǘ ǳƴŘ ƴǳƴ ƭŅǎǎǘ {ŀƴŀ ƧŜƎƭƛπ
ŎƘŜǎ ±ŜǊŀƴǘǿƻǊǘǳƴƎǎƎŜŦǸƘƭ ƎŜπ
ƎŜƴǸōŜǊ ŘŜƴ .ŜǎŎƘŅƊƛƎǘŜƴ ǾŜǊπ
ƳƛǎǎŜƴΦ aƛǘ ŜǊƘǀƘǘŜƳ !ǊōŜƛǘǎπ
ŀǳŦǿŀƴŘ ǳƴŘ ǎŎƘƭŜŎƘǘŜǊŜǊ ±ŜǊπ
ǎƻǊƎǳƴƎǎǉǳŀƭƛǘŅǘ ǿŜǊŘŜƴ ŘŀƳƛǘ 
ŀǳŦ ŘŜƳ wǸŎƪŜƴ Ǿƻƴ tŀǝŜƴǝƴπ
ƴŜƴ ǳƴŘ tŀǝŜƴǘŜƴ ǳƴŘ ŀǳŦ Yƻǎπ
ǘŜƴ ŘŜǊ .ŜǎŎƘŅƊƛƎǘŜƴ ƳŀǎǎƛǾŜ 

9ƛƴǎǇŀǊǳƴƎŜƴ ǾƻƭƭȊƻƎŜƴΣ ǳƳ ŘƛŜ 
tǊƻŬǘŜ ŘŜǊ !ƴǘŜƛƭǎŜƛƎƴŜǊ Ȋǳ ǎǘŜƛπ
ƎŜǊƴΦ  

!ǳŎƘ .ŀǊōŀǊŀ CŀƘƴŎƪŜΣ ǳƴǎŜǊŜ 
YǊŜƛǎǾƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜ ŘŜǊ {t5 Iŀπ
ƳŜƭƴ-tȅǊƳƻƴǘ ǳƴŘ /ƻƴǎǘŀƴǝƴ 
DǊƻǎŎƘΣ ǳƴǎŜǊ CǊŀƪǝƻƴǎǾƻǊǎƛǘπ
ȊŜƴŘŜǊ ƛƳ YǊŜƛǎǘŀƎ ƘŀōŜƴ ǎƛŎƘ 
ŘŜǳǘƭƛŎƘ ƎŜŅǳǖŜǊǘΥ  

α5ǳǊŎƘ /ƻǊƻƴŀ ǿŜǊŘŜƴ ǾƛŜƭŜ 
aƛǎǎǎǘŅƴŘŜ ŀǳŦƎŜŘŜŎƪǘΦ {ƻ ŀǳŎƘ 
ƛƳ .ŜǊŜƛŎƘ ŘŜǊ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘǎǾƻǊπ
ǎƻǊƎŜ ǳƴŘ ŘŜǊ YǊŀƴƪŜƴƘŀǳǎƭŀƴŘπ
ǎŎƘŀƊΦ ²ƛǊ ƳǸǎǎŜƴ ŘŀǾƻƴ ŀōπ
ƪŜƘǊŜƴΣ Řŀǎǎ YǊŀƴƪŜƴƘŅǳǎŜǊ ƴǳǊ 
DŜǿƛƴƴŜ ŜƛƴŦŀƘǊŜƴΦ ²ƛǊ ƳǸǎǎŜƴ 
ƘƛŜǊ ŜƴŘƭƛŎƘ ŜƛƴŜƴ bŜǳǎǘŀǊǘ ǿŀπ
ƎŜƴ ǳƴŘ ǳƴǎ Ǿƻƴ ŘŜǊ ƛƳƳŜǊ ǿŜƛπ
ǘŜǊ ǎǘŜƛƎŜƴŘŜƴ mƪƻƴƻƳƛǎƛŜǊǳƴƎ 

ǳƴǎŜǊŜǎ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘǎǎȅǎǘŜƳǎ 
ǾŜǊŀōǎŎƘƛŜŘŜƴΦά  

α5ƛŜ {t5-YǊŜƛǎǘŀƎǎŦǊŀƪǝƻƴ ŀƪπ
ȊŜǇǝŜǊǘ ƛƴ ƪŜƛƴǎǘŜǊ ²ŜƛǎŜ ŘƛŜ 
9ƴǘǎŎƘŜƛŘǳƴƎ ŘŜǊ 9ƴǘƭŀǎǎǳƴƎŜƴΦ 
hōǿƻƘƭ ŘŜǊ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ Ƴƛǘ пф ҈ 
ŀƳ {ŀƴŀ YƭƛƴƛƪǳƳ IŀƳŜƭƴ ōŜǘŜƛπ
ƭƛƎǘ ƛǎǘΣ ƭƛŜƎǘ Řŀǎ ƻǇŜǊŀǝǾŜ DŜπ
ǎŎƘŅƊ ŀǳǎǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ōŜƛ ŘŜǊ {ŀπ
ƴŀΣ ŀōŜǊ Řŀǎ ¢ƘŜƳŀ Ƴǳǎǎ ƧŜǘȊǘ 
ǳƴŘ ƘƛŜǊ ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 
9ƛƴŜ ǎƻŦƻǊǝƎŜ {ƛǘȊǳƴƎ ŘŜǎ !ǳŦπ
ǎƛŎƘǘǎǊŀǘŜǎ Ƴƛǘ ŘŜƳ [ŀƴŘƪǊŜƛǎ ƛǎǘ 
ŜǊŦƻǊŘŜǊƭƛŎƘΦά  
 

IƛŜǊ ƪŀƴƴ Ƴŀƴ ǎƛŎƘ ƳŜƛƴŜ ƎŜπ
ǎŀƳǘŜ wŜŘŜ ŀƴǎŜƘŜƴΥ  
ǿǿǿΦȅƻǳǘǳōŜΦŎƻƳκǿŀǘŎƘΚ
ǾҐŘуǊǳ.ƭ.DнŦ! 

https://www.youtube.com/watch?v=d8ruBlBG2fA
https://www.youtube.com/watch?v=d8ruBlBG2fA
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нΣсп aL[[Lhb9b 9¦wh .¦b59{aL¢¢9[  
C«w 5L9 {!bL9w¦bD {thw¢!b[!D9 9aa9w¢I![  

5ŜǊ .ǳƴŘ ŦǀǊŘŜǊǘ Ƴƛǘ нΣсп aƛƭƭƛƻπ
ƴŜƴ 9ǳǊƻ ŘƛŜ 9ǊƴŜǳŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 
{ǇƻǊǘŀƴƭŀƎŜ ƛƴ 9ƳƳŜǊǘƘŀƭΦ 5ŀǎ 
ǎƛƴŘ ǎŜƘǊ ƎǳǘŜ bŀŎƘǊƛŎƘǘŜƴ ŦǸǊ 
9ƳƳŜǊǘƘŀƭ ǳƴŘ Řŀǎ ²ŜǎŜǊōŜǊƎπ
ƭŀƴŘΦ DŜƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ƳŜƛƴŜƳ 
[ŀƴŘǘŀƎǎƪƻƭƭŜƎŜƴ ¦ƭǊƛŎƘ ²ŀǘŜǊπ
Ƴŀƴƴ ƘŀōŜ ƛŎƘ ƳƛŎƘ ǎŎƘƻƴ ǎŜƛǘ 
ƭŅƴƎŜǊŜƳ ŦǸǊ ŜƛƴŜ CǀǊŘŜǊǳƴƎ 
ǸōŜǊ .ǳƴŘŜǎ- ƻŘŜǊ [ŀƴŘŜǎƳƛǧŜƭ 
ŜƛƴƎŜǎŜǘȊǘΦ bǳƴ ƛǎǘ Ŝǎ ƎŜƭǳƴƎŜƴΣ 
Řŀǎ tǊƻƧŜƪǘ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 
{ǇƻǊǘǎǘŅǧŜƴŦǀǊŘŜǊǳƴƎ ŘŜǎ .ǳƴπ
ŘŜǎ Ȋǳ ǾŜǊŀƴƪŜǊƴΦ Lƴ ŘƛŜǎŜǊ ²ƻπ
ŎƘŜ Ƙŀǘ ŘŜǊ IŀǳǎƘŀƭǘǎŀǳǎǎŎƘǳǎǎ 
ŘŜǎ 5ŜǳǘǎŎƘŜƴ .ǳƴŘŜǎǘŀƎǎ ŜƛƴŜ 
CǀǊŘŜǊǳƴƎ ŦǸǊ ŘƛŜ {ŀƴƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 
{ǇƻǊǘŀƴƭŀƎŜ ƛƴ 9ƳƳŜǊǘƘŀƭ Ƴƛǘ 
ōƛǎ Ȋǳ нΦспнΦллл 9ǳǊƻ ōŜǎŎƘƭƻǎπ
ǎŜƴΦ 5ŀƳƛǘ ǘǊŅƎǘ ŘŜǊ .ǳƴŘ ōƛǎ Ȋǳ 
фл tǊƻȊŜƴǘ ŘŜǊ ƎŜǎŎƘŅǘȊǘŜƴ DŜπ

ǎŀƳǘƪƻǎǘŜƴ Ǿƻƴ нΦфорΦпно 9ǳǊƻΦ  

5ƛŜ {ǇƻǊǘŀƴƭŀƎŜ ǿǳǊŘŜ ǾƻǊ ŎŀΦ 
пл WŀƘǊŜƴ ŜǊǊƛŎƘǘŜǘ ǳƴŘ ǎƻƭƭ ƘŜǳπ
ǘŜ ŀƴ ƎŜŅƴŘŜǊǘŜ bǳǘȊǳƴƎǎōŜπ
ŘǸǊŦƴƛǎǎŜ ŀƴƎŜǇŀǎǎǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ 
DŜƳŜƛƴŘŜ 9ƳƳŜǊǘƘŀƭ Ǉƭŀƴǘ ƎŜπ
ƳŜƛƴǎŀƳ Ƴƛǘ ŘŜƳ {ǇƻǊǘǾŜǊŜƛƴ 
¢{D 9ƳƳŜǊǘƘŀƭ Řŀǎ tǊƻƧŜƪǘ 
Ϧ9ƳƳŜǊǎǇƛǘȊŜϦ ƛƴ ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜƴ 
.ŀǳŜǘŀǇǇŜƴ ǳƳȊǳǎŜǘȊŜƴΦ 9ǎ ƛǎǘ 
ƎŜǇƭŀƴǘ ŘŜƴ ŀōƎŅƴƎƛƎŜƴ IŀǊǘπ
ǇƭŀǘȊ ƛƴ ŜƛƴŜƴ YǳƴǎǘǊŀǎŜƴǇƭŀǘȊ 
ƛƴƪƭΦ CƭǳǘƭƛŎƘǘŀƴƭŀƎŜ ǳƴŘ ¢ǊƛōǸƴŜ 
ǳƳȊǳǿŀƴŘŜƭƴΦ 5ŜǊ YǳƴǎǘǊŀǎŜƴπ
ǇƭŀǘȊ ŦǸǊ ŦǳǖōŀƭƭǘǊŜƛōŜƴŘŜ ±ŜǊŜƛπ
ƴŜ ōƛƭŘŜǘ ŜƛƴŜƴ ŜƭŜƳŜƴǘŀǊŜƴ .Ŝπ
ǎǘŀƴŘǘŜƛƭ ŘƛŜǎŜǊ ǳƳŦŀǎǎŜƴŘŜƴ 
aŀǖƴŀƘƳŜ ǳƴŘ ƛǎǘ ŘŜǊ !ǳǎπ
ƎŀƴƎǎǇǳƴƪǘ ŦǸǊ ŘƛŜ ǿŜƛǘŜǊ Ŧƻƭπ
ƎŜƴŘŜƴ !ƴǇŀǎǎǳƴƎǎƳŀǖƴŀƘπ
ƳŜƴΦ 9ǎ ŦƻƭƎǘ ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ Ǿƻƴ 

[ŜƛŎƘǘŀǘƘƭŜǝƪŜƭŜƳŜƴǘŜƴΣ 
ŘƛŜ !ƴƭŀƎŜ Ǿƻƴ ¢ǊŜƴŘǎǇƻǊǘπ
ōŜǊŜƛŎƘŜƴΣ Ŝƛƴ YƭŜƛƴǎǇƛŜƭπ
ŦŜƭŘ ǳƴŘ ŘƛŜ ¦ƳƎŜǎǘŀƭǘǳƴƎ 
ŘŜǎ DŀǎǘǊƻ- ǳƴŘ CǊŜƛȊŜƛǘōŜπ
ǊŜƛŎƘǎ ŀƭǎ ¢ǊŜũǇǳƴƪǘ ŦǸǊ ŘƛŜ 
ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜƴ bǳǘȊŜǊƎǊǳǇπ
ǇŜƴΦ  

LŎƘ ŦǊŜǳŜ ƳƛŎƘ ǎŜƘǊΣ Řŀǎǎ 
ƛŎƘ ƳƛŎƘ ŜǊŦƻƭƎǊŜƛŎƘ ŦǸǊ 
ŘƛŜǎŜƴ ǳƳŦŀƴƎǊŜƛŎƘŜƴ ½ǳπ
ǎŎƘǳǎǎ ŦǸǊ 9ƳƳŜǊǘƘŀƭ Ŝƛƴπ
ǎŜǘȊŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ YƻƳƳǳƴŀƭŜ 
{ǇƻǊǘǎǘŅǧŜƴ ǳƴŘ {ǇƻǊǘǾŜǊπ
ŜƛƴŜ ǿƛŜ ŘŜǊ ƛƴ 9ƳƳŜǊǘƘŀƭ 
ǎƛƴŘ Ƴƛǘ ƛƘǊŜƳ ƎŜǎŀƳǘŜƴ 
¦ƳŦŜƭŘ ŀǳǖŜǊƻǊŘŜƴǘƭƛŎƘ 
ǿŜǊǘǾƻƭƭŜ .ŜƎŜƎƴǳƴƎǎƻǊǘŜΣ 
ŘƛŜ ƎŜǊŀŘŜ ƛƴ ŘƛŜǎŜǊ ½Ŝƛǘ 
ǳƴǎŜǊŜ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ōŜπ
ƴǀǝƎŜƴΦ 5ŜǎƘŀƭō ǿŀǊ Ŝǎ 

ǳƴǎ ƎŀƴȊ ǿƛŎƘǝƎΣ ŘƛŜ YƻƳƳǳƴŜƴ 
ōŜƛ ƛƘǊŜƴ {ŀƴƛŜǊǳƴƎǎǾƻǊƘŀōŜƴ 
ƴƛŎƘǘ ŀƭƭŜƛƴŜ Ȋǳ ƭŀǎǎŜƴΣ ƎŜȊƛŜƭǘ 
ǳƴŘ ǎǇǸǊōŀǊ ƛƴ ŘƛŜ ǎƻȊƛŀƭŜ LƴŦǊŀπ
ǎǘǊǳƪǘǳǊ Ȋǳ ƛƴǾŜǎǝŜǊŜƴΣ ǳƴŘ Řŀπ
Ƴƛǘ ŘŜƴ ǎƻȊƛŀƭŜƴ ½ǳǎŀƳƳŜƴƘŀƭǘ 
ǾƻǊ hǊǘ Ȋǳ ǎǘŅǊƪŜƴΦ 9ǎ ƛǎǘ Ŝƛƴ Ǝǳπ
ǘŜǎ ½ŜƛŎƘŜƴ ŦǸǊ ŘŜƴ ±ŜǊŜƛƴǎπ
ǎǇƻǊǘΣ ŘŜƴ .ǊŜƛǘŜƴǎǇƻǊǘ ǳƴŘ ŦǸǊ 
Řŀǎ ƎŜǎŀƳǘŜ ǎƻȊƛƻƪǳƭǘǳǊŜƭƭŜ [Ŝπ
ōŜƴ ƛƴ ŘŜǊ DŜƳŜƛƴŘŜ ǳƴŘ ŦǸǊ ŀƭƭŜ 
ŘƛŜ ǎƛŎƘ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘ ŜƴƎŀƎƛŜπ
ǊŜƴΣ Řŀǎǎ Ŝǎ Ƴƛǘ ŘƛŜǎŜǊ ƳŀǖƎŜōƭƛπ
ŎƘŜƴ .ǳƴŘŜǎŦǀǊŘŜǊǳƴƎ ƎŜƪƭŀǇǇǘ 
ƘŀǘΦ IƛŜǊ ȊŜƛƎǘ ǎƛŎƘ ŜǊƴŜǳǘΣ ǿƛŜ 
ǿƛŎƘǝƎ ŘƛŜ ŜƴƎŜ ½ǳǎŀƳƳŜƴŀǊπ
ōŜƛǘ ǾƻƳ .ǳƴŘ ǸōŜǊ Řŀǎ [ŀƴŘ ōƛǎ 
Ƙƛƴ Ȋǳ ŘŜƴ ǇƻƭƛǝǎŎƘŜƴ ±ŜǊŀƴǘπ
ǿƻǊǘǳƴƎǎǘǊŅƎŜǊƴ ŀǳŦ ŘŜǊ ƪƻƳπ
ƳǳƴŀƭŜƴ 9ōŜƴŜ ƛǎǘΦ  
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CǸǊ ǾƛŜƭŜ {ŎƘǸƭŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ {ŎƘǸπ
ƭŜǊ ƘŀōŜƴ ƛƴ ŘŜǊ ƭŜǘȊǘŜƴ ²ƻŎƘŜ 
ŘƛŜ !ōƛǘǳǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ōŜƎƻƴƴŜƴΦ 
¦ƴǘŜǊ ƎŀƴȊ ōŜǎƻƴŘŜǊŜƴ IŜǊŀǳǎπ
ŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ ǎǘŀǊǘŜǘŜ ōŜǊŜƛǘǎ ŘŜǊ 
ȊǿŜƛǘŜ /ƻǊƻƴŀ-!ōƛǘǳǊƧŀƘǊƎŀƴƎΦ 
{ƛŎƘŜǊ ǎƛƴŘ ŘƛŜ ±ƻǊŀǳǎǎŜǘȊǳƴƎŜƴ 
ŦǸǊ ǾƛŜƭŜ ƴƛŎƘǘ ƎŀƴȊ ŜƛƴŦŀŎƘ ƎŜπ
ǿŜǎŜƴΦ !ōƛ ƛǎǘ ƻƘƴŜƘƛƴ ǎŎƘƻƴ 
{ǘǊŜǎǎ ƎŜƴǳƎΦ !ōŜǊ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ 
WŀƘǊ ƪŀƳŜƴ ƴƻŎƘ Ŝƛƴ ǇŀŀǊ ŜǊπ

ǎŎƘǿŜǊŜƴŘŜ IŜǊŀǳǎŦƻǊŘŜǊǳƴƎŜƴ 
ŘŀȊǳΦ 5ƛǎǘŀƴȊǳƴǘŜǊǊƛŎƘǘΣ [ŜǊƴŜƴ 
ǳƴǘŜǊ ŜǊǎŎƘǿŜǊǘŜƴ .ŜŘƛƴƎǳƴƎŜƴ 
ǳƴŘ ǎǘǊŜƴƎŜǊŜ IȅƎƛŜƴŜ- ǳƴŘ {ƛπ
ŎƘŜǊƘŜƛǘǎƳŀǖƴŀƘƳŜƴΦ Iǳǘ ŀō 
ŦǸǊ ǎƻ ǾƛŜƭ ±ŜǊǎǘŅƴŘƴƛǎΣ 9ƛƴǎŀǘȊΣ 
9ƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ǳƴŘ [ŜƛǎǘǳƴƎΗ 5ŀ Ŝǎ 
ŀōŜǊ ŜǊƭŀǳōǘ ǿŀǊΣ ŘƛŜ aŀǎƪŜ ȊǳƳ 
9ǎǎŜƴ ǳƴŘ ¢ǊƛƴƪŜƴ ŀōȊǳƴŜƘƳŜƴΣ 
ƘŀōŜ ƛŎƘ ƳƛǊ Ŝǘǿŀǎ ƎŀƴȊ .Ŝǎƻƴπ
ŘŜǊŜǎ ŜƛƴŦŀƭƭŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦ  ½ǳǎŀƳπ

ƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƴ Wǳǎƻǎ ƘŀōŜƴ ƛŎƘ ŀƴ 
ŘŜƴ DȅƳƴŀǎƛŜƴ ƛƴ ƳŜƛƴŜƳ 
²ŀƘƭƪǊŜƛǎ {ǘǳŘŜƴǘŜƴŦǳǧŜǊ ŀƭǎ 
ƎŜǎǳƴŘŜ {ǘŅǊƪǳƴƎ ŀƴ ŘƛŜ !ōƛǘǳπ
ǊƛŜƴǘŜƴƛƴƴŜƴ ǳƴŘ !ōƛǘǳǊƛŜƴǘŜƴ 
ǾŜǊǘŜƛƭǘΦ LŎƘ ƘƻũŜΣ ŘƛŜ ŜƴŜǊƎƛŜǊŜƛπ
ŎƘŜ bŜǊǾŜƴƴŀƘǊǳƴƎ ƪƻƴƴǘŜ ŘŜƴ 
tǊǸŦǳƴƎǎǎǘǊŜǎǎ Ŝǘǿŀǎ ƭƛƴŘŜǊƴ 
ǳƴŘ ŀƭƭŜ !ōƛǘǳǊƛŜƴǘŜƴƛƴƴŜƴ ǳƴŘ 
!ōƛǘǳǊƛŜƴǘŜƴ ǎƛƴŘ Ǝǳǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ 
!ōƛǘǳǊǇǊǸŦǳƴƎŜƴ ƎŜƪƻƳƳŜƴΦ  


